



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 15 de octubre de 2015.

## **INAUGURA IPN *FERIA DEL EMPLEO 2015***

- **Participan 120 empresas líderes en el mercado nacional e internacional**
- **Ofrecen 4 mil 500 vacantes en niveles operativos, técnicos, profesionales y gerenciales**

### **C-223**

Además de brindar educación de excelencia, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) se preocupa por vincular a sus alumnos y egresados con el sector productivo, señaló el Secretario General de esta casa de estudios, Julio Mendoza Álvarez al inaugurar la *Feria del Empleo 2015* en el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet”.

En este importante espacio de vinculación de los jóvenes con el sector empresarial productivo, en el que se espera una afluencia de 14 mil visitantes durante los dos días del evento, participan 120 empresas líderes del mercado nacional e internacional, las cuales ofrecen 4 mil 500 vacantes.

Julio Mendoza Álvarez destacó que de esta forma el Instituto suma sus esfuerzos para que sus egresados logren encontrar el empleo que tanto anhelan. Con esa finalidad se impulsan convenios y alianzas con instituciones públicas y privadas que permitirán incrementar la posibilidad de ingresar a puestos laborales que van desde operativos y técnicos hasta gerenciales.

En su oportunidad, el Secretario de Extensión e Integración Social del IPN, Francisco José Plata Olvera, expuso que la feria representa la culminación de los esfuerzos institucionales para formar profesionales que participarán activamente en el desarrollo del país. “En el logro de este objetivo hemos creado alianzas estratégicas con el sector público y privado para que los egresados logren insertarse en el mercado laboral”.

Detalló que en esta edición de la feria el Politécnico ha incorporado los conceptos del autoempleo y el emprendurismo como elementos fundamentales para propiciar que sus estudiantes y egresados formen empresas, a fin de que en el futuro sean generadores de empleos para beneficio propio y del país.

Por su parte, la Subsecretaria de Empleo y Productividad Laboral de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Flora Patricia Martínez Cranss, resaltó que actualmente en México hay mayor flexibilidad para la contratación de recién egresados en el mercado laboral. “Contamos con programas que promueven el empleo para jóvenes con talento y vocación de servicio, los cuales no sólo permiten su inserción en el sector productivo sin tener experiencia, sino que además gozan de prestaciones sociales y acumulan antigüedad”, señaló.

A su vez, el Director de Proyectos de la Empresa ICA Flúor, Ascensión Medina Nieves externó su preocupación por la gran cantidad de jóvenes desempleados que actualmente hay en el país. Ante esa situación refirió que iniciativas como la feria del empleo politécnica representan los esfuerzos por vincular a los egresados con las empresas.

Entre las empresas participantes en la feria destacan: ICA, Kaltex, Walmart, Carso, Comtelsat, Unilever, Ingram, BBVA Bancomer, Santander, Jafra, Intel y Procter & Gamble, entre otras. Por parte del IPN participan el Centro de Incubación de Empresas de Base Tecnológica (CIEBT), Technopoli y la Comisión de Operación y Fomento de Actividades Académicas (COFAA).

===000===